
EVP Zollikon Zollikerberg: Ja zum Budget - Nein zur Senkung des 
Steuerfusses  

 

Erfreulicherweise befinden sich die Finanzen in Zollikon in weit besserem Zustand, als dies noch vor 
wenigen Jahren der Fall war. Ein grosser Dank gebührt dafür unserer Finanzvorständin Sylvie Sieger 
und ihrem Vorgänger Urs Fellmann. Das gute Ergebnis führt, wir hatten es erwartet, zu einer 
weiteren geplanten Steuersenkung. Nachdem die Gemeindeversammlung bereits vor einem Jahr die 
Steuern um drei Prozentpunkte reduziert hat, finden wir es falsch, bereits wieder an der 
Steuerschraube zu drehen. Hätten wir nicht genug Projekte, welche seit 30 und mehr Jahren in der 
Schublade auf ihre Umsetzung warten, und wegen fehlenden Finanzen auf die lange Bank geschoben 
sind? 


